

# ZONE

## Lapas Ambarawa Laksanakan Pelepasan Dua Pegawai

Narsono Son - [AMBARAWA.ZONE.CO.ID](http://AMBARAWA.ZONE.CO.ID)

Dec 16, 2023 - 22:22



*Pelepasan 2 Pegawai Lapas Kelas IIA Ambarawa di Aula Lapas Ambarawa*

AMBARAWA - Suasana haru dan kebahagiaan terpancar di Aula Lapas Kelas IIA Ambarawa pada acara pelepasan dua pegawai yang telah mengabdikan diri untuk melayani Lapas Ambarawa. Pelepasan ini diadakan sebagai bentuk apresiasi dan penghormatan atas dedikasi serta kontribusi yang telah diberikan oleh keduanya, sabtu (16/12/2023).

Dalam sambutannya, Kalapas Ambarawa, Mujiarto menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan kepada kedua pegawai yang akan dilepas.



"Kami mengakui peran mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lapas Ambarawa," Ungkapnya.

Sambutan selanjutnya disampaikan oleh Kasi Binadik, Reza Aulia Kurniawan, selaku atasan langsung kedua pegawai yang akan meninggalkan Lapas Kelas IIA Ambarawa. Reza Aulia Kurniawan menggarisbawahi dedikasi dan loyalitas Neny Indriasari.

"Neny Indriasari merupakan Pegawai yang telah memberikan pengabdianya selama enam tahun di Ambarawa. Kami Sampaikan ucapan terima kasih atas kontribusi yang besar dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya," Tututnya.

Neny Indriasari, akan pindah tugas ke Lapas Terbuka Kelas IIB Kendal. Dalam perpisahannya, Neny mengungkapkan perasaannya yang bercampur aduk, merasa bangga dapat berkontribusi di Ambarawa selama bertahun-tahun. Para rekan sekerja memberikan apresiasi dan doa terbaik untuk kesuksesan Neny di tempat yang baru.

Sedangkan pegawai kedua yang dilepas, Vincent Berliandis Salempang Utomo, merupakan lulusan Politeknik Ilmu Pemasaryakatan angkatan ke-52. Prestasi akademik dan dedikasinya terhadap tugasnya diapresiasi oleh atasan dan rekan-rekannya. Vincent diharapkan dapat terus mengukir prestasi dan memberikan kontribusi positif di tempat tugas yang baru.

Acara pelepasan ini tidak hanya sebagai momen perpisahan, tetapi juga sebagai wadah untuk memotivasi pegawai lainnya dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di Lapas Kelas IIA Ambarawa. Semangat pengabdian, dedikasi,

dan profesionalisme diharapkan dapat terus diteruskan oleh para pegawai yang masih bertugas di Lapas Ambarawa.

(LASAMBAWA).